

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Organisasi IPNU (Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama) Dalam Pembinaan Remaja di Desa Purwodadi Kecamatan Kras Kediri.” ini ditulis oleh Muchammad Viki Adi Purba, NIM. 17201153344, pembimbing Dr. Mochamad Arif Faizin, M.Ag. NIP: 197608272005011005

Kata Kunci: Peran Organisasi, Pembinaan Remaja

Penelitian ini dilatar belakangi oleh perubahan perkembangan zaman yang seperti ini dalam aspek kehidupan di tengah-tengah terjadi krisis dalam lingkungan remaja, terjadinya kezhaliman, kebodohan, ketidakadilan di segala bidang, jatuhnya moral remaja, meningkatnya tindakan kriminal dan berbagai penyakit sosial lainnya seolah menjadi bagian dari kehidupan kita. Kemajuan ilmu pengetahuan teknologi (IPTEK). Tidak diimbangi dengan budaya dan peradapan yang pantas, sehingga ilmu teknologi menimbulkan orang-orang yang tidak beradab. Hal ini dapat kita rasakan dengan adanya krisis moral yang sedang melanda bangsa ini.

Penelitian ini difokuskan pada empat fokus masalah, yaitu: (1) Bagaimana Peran Organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama (IPNU) dalam pembinaan remaja di Desa Purwodadi Kecamatan Kras Kediri. (2) Bagaimana dampak peran Organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama, (IPNU) dalam peningkatan motivasi aktif organisasi terhadap remaja di Desa Purwodadi Kecamatan Kras Kediri. (3) Bagaimana hambatan pembinaan organisasi Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama (IPNU) dalam pembinaan remaja di Desa Purwodadi Kecamatan Kras Kediri.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara semi terstruktur, observasi partisipan pasif dan dokumentasi. Analisis datanya menggunakan prosedur reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi. Sedangkan teknik pengecekan keabsahan data menggunakan kriteria derajat kepercayaan, antara lain dilakukan dengan memperpanjang pengamatan, triangulasi dan pengecekan teman sejawat.

Hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti diantaranya yaitu: *Pertama* Peran IPNU dalam pembinaan remaja di desa Purwodadi Kec. Kras Kab Kediri, menekankan, menjadikan anggota atau kader memiliki kepribadian lebih ke kepribadian muslim, yang didalamnya lebih fokus ke menyerah, tunduk, patuh, dalam melakukan perilaku yang baik. *Kedua* Hambatan pembinaan remaja di desa Purwodadi Kec. Kras Kab Kediri, mengalami hambatan di anggotanya atau kader-kadernya. Yang mayoritas masih mengejar pendidikan dan bekerja. Jadi dalam pembentukan kepribadian remaja IPNU belum bisa merata keseluruhan anggota atau kader-kader lainnya. *Ketiga* Dampak dari pembinaan remaja ini berdampak pada kepribadian Muslim, yang menjadikan anggota atau kader IPNU lebih taat agama dan mempunyai kemampuan dalam menjalani kehidupan bermasyarakat seperti: kemampuan mengimami Tahlilan, mengimami sholat bahkan bisa menjadi pembawa acara dalam sebuah acara-acara yang diadakan.

ABSTRACT

Thesis with the title "The Role of the Organization of IPNU (Nahdlatul Ulama Student Association) in Youth Development in Purwodadi Village, Kras Kediri District." This was written by Muchammad Viki Adi Purba, Number student. 17201153344, Advisor: Dr. Mochamad Arif Faizin, M.Ag. NIP. 197608272005011005

Keywords: Organizational Role, Youth Coaching

This research is motivated by changes in the development of times like this in aspects of life in the midst of a crisis in the environment of adolescents, the occurrence of tyranny, ignorance, injustice in all fields, the fall of adolescent morals, increased crime and various other social ills as if they are part of our lives. Advances in technological science (Science and Technology). Not balanced with culture and proper encroachment, so that technology creates people who are not civilized. This can be felt by the moral crisis that is sweeping this nation.

In this study the focus is on four focus issues, namely: (1) How the Role of the Nahdlatul Ulama Student Association (IPNU) in youth coaching in Purwodadi Village Kras Kediri District. (2) What is the impact of the role of the Nahdlatul Ulama Student Association, (IPNU) in increasing the organization's active motivation towards adolescents in Purwodadi Village, Kras Kediri District. (3) How are the obstacles in fostering the organization of the Nahdhatul Ulama Student Association (IPNU) in coaching youth in Purwodadi Village, Kras Kediri District.

This research uses a qualitative approach and descriptive research type. Descriptive data is data obtained in the form of words and actions, which then try to be described and interpreted. Data collection techniques using semi-structured interviews, passive participant observation and documentation. Data analysis uses data reduction procedures, data presentation and conclusion drawing or verification. While the data validity checking technique uses criteria of degrees of trust, among others, it is done by extending observation, triangulation and peer checking.

The results of research conducted by researchers include: First The Role of IPNU in coaching adolescents in the village of Purwodadi Kec. Kras Kab Kediri, stressed, made members or cadres have more personalities to Muslim personalities, which in it is more focused on surrender, submission, submission, in doing good behavior. Second Barriers to adolescent coaching in the village of Purwodadi Kec. Kras Kab Kediri, experienced obstacles in its members or its cadres. The majority still tasted education and work. So in forming the personality of adolescents, IPNU has not been able to evenly distribute all members or other cadres. Third, the impact of adolescent coaching has an impact on Muslim personalities, which makes IPNU members or cadres more religiously obedient and have the ability to live a social life such as: the ability to lead the Tahlilan, lead the prayer and even be the host of an event in an event that is held.

المخلص

أطروحة بعنوان "دور المنظمات (جمعية نهضة العلماء للطلبة) في تنمية الشباب في قرية بورودادي ، مقاطعة كراس كيديري." " 17201153344 ، المشرف د. محمد عارف فائزين رقم الهوية: 197608272005011005

الكلمات المفتاحية: الدور التنظيمي ، تدريب الشباب

هذا البحث مدفوع بالتغيرات في تطور أوقات كهذه في جوانب الحياة في خضم أزمة في بيئة المراهقين ، وحدوث الطغيان ، والجهل ، والظلم في جميع المجالات ، وسقوط أخلاق المراهقين ، وزيادة الجريمة ، ومختلف العلل الاجتماعية الأخرى. حياتنا. التقدم في العلوم التكنولوجية (العلوم والتكنولوجيا). غير متوازن مع الثقافة والتعدي السليم ، بحيث تخلق التكنولوجيا أشخاصاً غير متحضرين. يمكن الشعور بهذا من خلال الأزمة الأخلاقية التي تجتاح هذه الأمة ركزت هذه الدراسة على أربع قضايا تركيز ، وهي: (1) كيف دور منظمات نهضة العلماء الطلابية في تدريب المراهقين في منطقة قرية بورودادي كراس كيديري. (2) ما هو تأثير دور جمعية نهضة العلماء للطلاب ، في زيادة الدافع النشط للمنظمة تجاه المراهقين في قرية بورودادي ، مقاطعة كراس كيديري. (3) كيف هي العقبات التي تعترض تعزيز تنظيم نهضة العلماء للطلاب في تدريب الشباب في قرية بورودادي ، مقاطعة كراس كيديري.

يستخدم هذا البحث مقارنة نوعية ونوع البحث الوصفي. البيانات الوصفية هي البيانات التي يتم الحصول عليها في شكل كلمات وإجراءات ، والتي تحاول وصفها وتفسيرها. تقنيات جمع البيانات باستخدام المقابلات شبه المهيكلة والملاحظة والتوثيق السلبي للمشاركين. يستخدم تحليل البيانات إجراءات تقليل البيانات ، وعرض البيانات ، واستخلاص النتائج أو التحقق منها. في حين أن تقنية التحقق من صحة البيانات تستخدم معايير درجة الثقة ، من بين أمور أخرى ، يتم ذلك عن طريق تمديد المراقبة والتثليث والتحقق من الأقران.

نتائج البحوث التي أجراها الباحثون تشمل: أولاً دور عفن في تدريب الشباب في قرية فرودز. كرش ، أكد ، جعل الأعضاء أو الكوادر لديهم شخصية أكثر للشخصيات المسلمة ، والتي تركز بشكل أكبر على الاستسلام والخضوع ، والخضوع ، في القيام بسلوك جيد. الحواجز الثانية أمام تدريب المراهقين في قرية بورودادي كيك. كراس كاب كيديري ، واجهت عقبات في أعضائها أو كوادرها. الأغلبية مازالت تذوق التعليم والعمل. لذلك في تكوين شخصية المراهقين ، لم يكن عفن قادراً على توزيع جميع الأعضاء أو الكوادر الأخرى بالتساوي. ثالثاً ، إن تأثير تدريب المراهقين له تأثير على الشخصيات المسلمة ، مما يجعل أعضاء أو كوادر الاتحاد النسائي العراقي عفن أكثر طاعةً دينياً ولديهم

القدرة على العيش حياة اجتماعية مثل: القدرة على قيادة التاهليلان وقيادة الصلاة
وحتى استضافة الحدث في حدث يقام